







Mahar yang paling baik adalah yang paling mudah.

Dari beberapa aturan Islam dan sabda rasulullah sangat jelas bahwa Islam tidak menetapkan batasan terendah secara rinci jumlahnya dan bahkan Islam memberi aturan mahar dalam sebuah pernikahan sangatlah dipermudah. Namun pada realita yang terjadi, sebagian masyarakat malah menyimpang dari aturan dan anjuran tersebut. Mereka lebih menyukai tradisi yang lahir karena keegoisan salah satu masyarakat yang akhirnya menjadi tradisi keseluruhan masyarakat setempat. Seperti halnya yang terjadi pada pernikahan masyarakat Desa Gua-gua Kecamatan Raas ini, yang menggunakan aturan memilah dan membandingkan antara seorang gadis dan janda dalam ukuran pemberian maharnya. Jika perempuan masih berstatus gadis akan sangat dihormati dan akan mendapatkan mahar yang tinggi dengan patokan nilai 10 gram emas keatas atau yang senilai, namun sebaliknya jika sudah status janda akan dianggap murah dengan nilai cukup menerima 5 gram emas atau yang senilai.

Dari latar belakang wacana diatas, serta mengingat sangat pentingnya pengetahuan tentang seperti apa mahar yang seharusnya dalam pernikahan. Maka penulis akan meneliti dan mengkaji hal yang berkaitan dengan penentuan mahar dalam pernikahan tersebut dengan judul “Tradisi Standarisasi Penetapan Mahar Pernikahan Gadis dan Janda dalam Kajian Hukum Islam (Studi Kasus Pernikahan Masyarakat Desa Gua-gua Kecamatan Raas Kabupaten Sumenep)”.

























tujuan penelitian, kegunaan hasil penelitian, definisi operasional, metode penelitian, sistematika pembahasan, dalam bab ini deskripsi awal mengenai titik tolak dan instrument penelitian dijelaskan. Urgensi dari bab ini terletak pada rumusan masalah yang akan diteliti. Selain itu, metode yang digunakan dalam penelitian ini juga menjadi bagian yang terpenting dalam memberikan pandangan pemikiran dan kerangka kerja sebuah penelitian.

Bab kedua yang memuat landasan teori penelitian, dalam bab ini akan dijelaskan mengenai landasan teori yang meliputi tentang syarat sahya pernikahan diantaranya seperti pengertian mahar dalam hukum islam dan dasar hukumnya, macam-macam mahar, dan batasan mahar, serta dampak dari standarisasi mahar dalam sebuah pernikahan.

Bab ketiga yang akan memuat sekilas tentang keadaan Desa Gua-gua Kecamatan Raas kabupaten Sumenep. Dari keadaan masyarakat serta aturan-aturan yang menjadi tradisi disetiap pernikahan secara turun mnurun. Dari bab ini nantinya akan dijumpai beberapa permasalahan yang jelas keberadaannya dan menjadi bahan analisis.

Bab keempat, dalam bab ini penulis akan memberikan kajian Hukum Islam terhadap tradisi standarisasi penetapan mahar pernikahan gadis dan janda di masyarakat Desa Gua-gua Kecamatan Raas Kabupaten Sumenep. Bagian terpenting yang berisi analisis terhadap fakta yang terjadi dilapangan ada di dalam bab ini.



